

# *Rinden homenaje a Fidel en Washington D.C.*

---



Washington, 9 ene (RHC) Un homenaje dedicado al líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, fue realizado en la ciudad norteamericana de Washington, organizado por grupos de solidaridad con Cuba.

En el evento decenas de personas corearon las emblemáticas melodías "Y en eso llegó Fidel" y "Guajira Guantanamera" de Carlos Puebla Joséito Fernández, respectivamente, según consigna un reporte de la embajada del país caribeño en Estados Unidos.

José Ramón Cabañas, embajador de Cuba en EE.UU. agradeció las muestras de afecto y respeto tributadas a Fidel y destacó que el Comandante sigue presente en todo un pueblo que ha hecho suya la consigna: ¡Yo soy Fidel!

El ejemplo, ideario y legado de la histórica figura de Fidel, así como la permanente solidaridad de Cuba hacia los pueblos de África fueron temas abordados por un panel de prestigiosas personalidades como Mary-Alice Waters, presidenta de la editorial Pathfinder del Partido Socialista de los Trabajadores; José Pertierra, reconocido abogado de origen cubano radicado en Estados Unidos, y Heather Benno, organizadora de la coalición antibelicista ANSWER, entre otros.

El encuentro concluyó con un llamado a mantener el respaldo al pueblo cubano e incrementar los esfuerzos para que cese el inhumano bloqueo económico, financiero y comercial mantenido por más de

medio siglo, así como a que se devuelva el territorio ilegalmente ocupado en Guantánamo.

(Con información de Cubaminrex)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/117900-rinden-homenaje-a-fidel-en-washington-dc>



**Radio Habana Cuba**